
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

Ata ns 79 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de 

Londrina.

Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e dez minutos, reuniram-se 
Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva, João Bosco Dantas e Cezar 

Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo de analisar a rentabilidade dos 

investimentos do fundo de previdência e saúde, e do órgão gerenciador. Participaram também os 
servidores Klebber Cruz Duarte, Diretor Administrativo Financeiro e Carlos Renato Trevisani, Gerente 
Financeiro da Autarquia. Primeiramente, foi informado que o Conselho Administrativo da Autarquia, através 
do Ofício n9 047/2018/CONSELHO ADMINISTRATIVO, datado de 05/07/2018, solicitou informações com 
referência às aplicações dos recursos financeiros da CAAPSML dos Fundos de Saúde, Previdência e Órgão 

Gerenciador, no período dos últimos doze meses, com relação ao saldo de aplicações; prazo de aplicações e 
resgate; os tipos de aplicações; e as taxas de rendimentos. Ficou decidido que o servidor Edson Carlos da Silva 
fará o relatório devido e a apresentação ao Colegiado no dia 19/07/2018. Denilson relatou sobre a reunião do 
Comitê de Investimentos do Fundo OURO PRETO DESENV. IMOBILIÁRIO I Fll, ocorrida na Planner, gestora do 

fundo, em São Paulo no dia 05/07/2018, onde foi acompanhado pelo Superintendente Marco Antonio Bacarin. 
Esclareceu que a situação geral do fundo é boa, e considerando que o fundo tem o nome da gestora anterior, 

e isso será alterado em Assembléia, a Planner solicitou sugestões de nome aos cotistas. Após, Cezar 
apresentou o relatório de investimentos do Fundo de Previdência, e a rentabilidade do mês de Junho/2018, 
acumulada no ano, foi de 2,49% (dois vírgula quarenta e nove por cento). A rentabilidade em relação a meta 

atuarial foi superada em 12,40% (doze vírgula quarenta por cento). O Comitê analisou também o relatório de 
índices ANBIMA. A próxima reunião ficou agen,dáda para o dia 25/07/2018, às 14h00. O encerramento da

reunião deu-se aos onze dias ^0Trjê.s<fêTK'(ho do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e trinta minutos.
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